

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼たくさんの演者で迫力あるステージ！



躍動感あるパフォーマンスを披露 砂川オアシスパーク賑わう

7月16日(出)、17日(日)、砂川オアシスパークにて「THE 祭」が開催され、広大な自然と遊水地をバックに、30組以上の団体が躍動感あるダンスや演奏などを披露しました。会場には焼き鳥などのブースが並んだほか、クレープやコーヒー、カステラなどのキッチンカーも出店されました。射的や缶バッジ作りなど子どもも楽しむことができ、場内は多くの人で賑わいを見せていました。

上手に投げられたかな？

砂川リバーズと特設授業

7月14日(休)、15日(金)、砂川小学校にて、特設授業「新体力テスト・ソフトボール投げ」が実施されました。講師として砂川リバーズの選手たちが参加し、1、2年生に実演を交えながら教えました。多くの児童はボールを遠くに投げるという動作は初めてでしたが、選手たちと一緒に取り組むことで全員が意欲を持って楽しい雰囲気での授業となりました。

▼わかりやすくていねいに教えてくれたよ！



100歳おめでとうございます



ふじもと 藤本カヨさんが7月11日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

藤本さんは、大正11年に奈井江町(旧砂川町)にてお生まれになり、5歳頃に砂川へ転入されました。結婚前は小学校教師として務められ、結婚後は昭和27年から同59年まで市内で商店を営まれていました。

いつまでもお元気でお過ごしください。

砂川錬心館 全国大会出場



いとうりの 伊藤理乃さん(中央小6年)、さいとうけんすけ 齊藤健介くん(砂川小5年)、仁田真菜美さん(豊沼小5年)が7月28日に東京都で行われた「第56回全国道場少年剣道大会」小学校団体の部への出場報告のため、7月11日に市長室を訪れました。3人は「小学校最後の試合。満足する試合をしたい(伊藤)」「1回戦は勝ち抜きたい(齊藤)」「一本を取って帰ってくる(仁田)」と力強い意気込みを話しました。